
南方航空機が上昇し約１０分くらいして、雲の切れた合間から風力発電の羽がついた機械装置が二箇所 

見えた。海側に近い所に見えたので、もしかして塩城市人民政府が力を入れている風力発電は、このこ 

とを言っているのかも知れない。 

ところで見本会長は、塩城市に残り、午前中は塩城市人民政府外事弁公室の趙主任と一緒に大豊市を訪

問し、日系企業 2 か所、中国系縫製工場 1 か所を見学されている。  

（事務局 高田） 


